

Los Miembros del Club Optimist reciben tanto como dan:

- La compañía de personas que logran resultados y que dan ejemplo a otros de una mentalidad optimista
- Nuevas relaciones sociales y de trabajo con personas de todos los sectores de la comunidad
- La oportunidad de desarrollar y demostrar habilidades de liderazgo en el ámbito local, regional, nacional e internacional
- Y la satisfacción de ayudar a mejorar la vida de los niños y nuestras comunidades

Ya sea que usted esté buscando una forma de ayudar a su comunidad, desarrollo personal o la satisfacción de la camaradería, encontrará lo que está buscando en el Club Optimist de su localidad. Las personas que se unen a nuestra organización se vuelven más tolerantes y comprenden mejor las necesidades de su comunidad.

Los siguientes son solamente algunos de los numerosos proyectos de los Clubs Optimist:

- Trabajar directamente con las escuelas locales para mejorar la educación
- Realizar programas de prevención del abuso de sustancias nocivas
- Entrenar equipos deportivos juveniles
- Ser tutores y mentores de personas jóvenes
- Pintar las casas de las personas ancianas y necesitadas
- Proporcionar canastas de alimentos para las familias necesitadas
- Brindar asistencia a las víctimas de desastres
- Hacer sesiones de lectura para los niños



OPTIMISTAS RESALTANDO LO MEJOR DE LOS JÓVENES



optimist.org

Prométase a sí mismo

Ser tan fuerte que nada podrá alterar su paz mental.

Transmitir salud, felicidad y prosperidad a todas las personas que conozca.

Hacer que todos sus amigos sientan que son especiales.

Buscar el lado alegre de todas las cosas y hacer que su optimismo se vuelva realidad.

Pensar solamente en lo mejor, esforzarse siempre para lo mejor y esperar solo lo mejor

Sentir tanto entusiasmo por el éxito de otros como por el propio.

Olvidar los errores del pasado y seguir adelante hacia los logros aun más grandes que vendrán en el futuro.

Mantener un semblante afable en todo momento y ofrecerle una sonrisa a todos los seres vivos con quienes se encuentre.

Dedicar tanto tiempo a mejorarse a sí mismo que no tenga tiempo de criticar a otros.

Tener demasiada grandeza para preocuparse, ser demasiado noble para enojarse, demasiado fuerte para sentir miedo y demasiado feliz para permitir la presencia de problemas.



¿Qué debo esperar?

Cada Club Optimist fue formado por personas que querían ayudar a los jóvenes y a la comunidad, personas como usted y yo. Los miembros del Club Optimist generalmente viven o trabajan en la comunidad. Se han unido para servir a los demás y promover el Optimismo como forma de vida.

Cada Club Optimist fue creado como Miembro del Optimist International. Esto le da el derecho de usar el nombre Optimist y le brinda a cada Club los servicios y programas que ofrece Optimist International.

Cada Club Optimist funciona de forma autónoma. Esto significa que los Clubes funcionan independientemente unos de los otros. Eligen sus propias actividades, eligen a sus propias autoridades y reúnen sus propios fondos. Las actividades de servicio de un Club se basan en las necesidades de la comunidad. Lo que cada Club puede hacer depende de la imaginación y los recursos de sus Miembros.

Los Clubs Optimist comparten algunas similitudes. Esto le ofrece a usted, como Miembro, la seguridad de saber que donde quiera que esté, si desea asistir a una reunión de un Club Optimist, ciertos aspectos de la reunión serán iguales.

Los programas y los oradores invitados ofrecen a los Miembros oportunidades de aprender, crecer y mejorarse a sí mismos. El programa presenta a los jóvenes de la comunidad, por ejemplo en los Concursos de Ensayos y Oratoria o en la Semana de Apreciación de los Jóvenes. Estas reuniones ayudan a reforzar nuestro compromiso y nos permiten sentirnos orgullosos de nuestros logros.

Programas y actividades comunitarias de Optimist

Campaña contra el cáncer infantil

Mediante este programa único, los Clubs Optimists están creando conciencia de la enfermedad que mata a más niños que cualquier otra en América del Norte. Los miembros se concentran en brindar atención y apoyo a estos niños y a sus familias, mientras recaudan fondos para investigaciones para encontrar una cura. ¡Vea cómo puede tomar parte en este esfuerzo que vale la pena!

Junior Optimist International (JOI)

Mediante el programa JOI de Optimist, los jóvenes tienen la oportunidad de aprender la importancia del voluntariado, el trabajo en equipo, la comunicación, la autoestima y el civismo. Este programa ayuda a los jóvenes a desarrollar sentimientos de bondad y a comprender mejor a los necesitados. ¡Comience un Club JOI hoy!

Golf Juvenil de Optimist

Entre los eventos más prestigiosos de golf juvenil están los campeonatos “Junior Golf Championships” de Optimist International, que proporcionan una oportunidad única a los jugadores jóvenes de todo el mundo. Todos los años miles de golfistas de entre 10 y 18 años de edad compiten en torneos locales de clasificación de Optimist y los mejor calificados pasan al campeonato *The Optimist*.

Concursos de becas de Optimist:

Ensayos – Este concurso brinda a los jóvenes la oportunidad de expresar sus opiniones y comentarios sobre el mundo en que viven. Optimist International otorga al ganador del concurso de cada Distrito una beca para su educación universitaria.

Oratoria – Este concurso, el más antiguo de Optimist International, invita a los jóvenes a adquirir experiencia en hablar en público. Los ganadores de Distrito reciben becas para estudios universitarios, financiadas por las Fundaciones Internacionales de Optimist.

Concurso de comunicación para personas sordas y con dificultades de audición (CCDHH)

El concurso CCDHH ofrece a los jóvenes sordos y con dificultades de audición la oportunidad de comunicarse en un foro público y de desarrollar así habilidades valiosas y confianza. Las Fundaciones Internacionales de Optimist financian anualmente una beca para cada Distrito de Optimist participante.

Respeto de la ley/promoción de la no violencia

Promueve la paz y la armonía en la comunidad. Los Clubs Optimist logran esta hazaña honrando a los funcionarios de la ley, iniciando programas de padres en cada cuadra, patrocinando eventos de toma de huellas dactilares e iniciando guardias de vigilancia en los vecindarios.

Competencia de habilidades deportivas “Tri-Star”

Esta actividad ofrece oportunidades para promover la autoconfianza y la buena condición física a través de competencias divertidas. Puede ser patrocinada por Clubs de todos los tamaños. Puesto que no hay contacto físico ni necesidad de habilidades avanzadas, es la actividad ideal para todos los niños, incluyendo a los discapacitados.

Apreciación de los jóvenes

Fomenta la autoestima de los estudiantes reconociendo sus talentos artísticos, atléticos o académicos o sus contribuciones a la comunidad. Ofrece reconocimiento a jóvenes que han cambiado y mejorado su vida, o superado una dificultad. Para homenajear a jóvenes merecedores, los Clubs Optimist han organizado partidos de natación y noches de bolos, planeado “encierros” (lock-ins) para jóvenes y excursiones con acompañante, y proporcionado fondos para útiles escolares.

Seguridad de los jóvenes

Mantener seguros a los niños ha sido un aspecto importante de los programas de Optimist durante muchos años. Los miembros patrocinan una amplia gama de actividades para enseñar a los jóvenes sobre la seguridad en situaciones cotidianas donde puede haber peligro; por ejemplo, al viajar en un coche o en el autobús escolar. Los eventos de los Clubs Optimist como un rodeo de bicicletas pueden hacer que todos los participantes se diviertan mientras aprenden sobre temas de seguridad.

Invitación para ser miembro de Optimist International

Por favor escriba a máquina o en letra de imprenta clara.

Nombre: _____
¿Fue alguna vez miembro de JOI? Si No
¿Es usted actualmente estudiante universitario a tiempo completo? Si No
Domicilio: _____ Calle _____ Ciudad: _____ Estado/Provincia _____ Zip/Código Postal: _____ País _____
Teléfono: _____ Correo electrónico: _____

SU FIRMA INDICA SU INTERÉS EN ESTA INVITACIÓN.

Firma: _____ Fecha: _____
Patrocinador: _____ Club Optimist de: _____
Fechas de aprobación por el comité: _____ Por la Junta Directiva: _____

A las personas que hayan cometido delitos sexuales contra niños se les puede negar o revocar la afiliación. Por favor complete el formulario y entréguelo en su Club Optimist local.

